

Mba, Paul-Marie

Recteur du sanctuaire marial Notre-Dame de la Délivrance, Issia (Costa d'Avorio, Ivory Coast)
pcmba02@yahoo.fr

**La miséricorde dans la *devotio Cordis Jesu* de saint Jean Eudes
*Mercy in the devotio Cordis Jesu of saint John Eudes******Riassunto***

Après avoir rappelé l'importance de la miséricorde dans les écrits eudiens, l'article montre la place de ce thème dans la *theologia Cordis Jesu* de saint Jean Eudes. On y découvre que le fondateur des eudistes a développé une solide doctrine sur la miséricorde, à la fois théocentrique et christocentrique mais aussi pastorale qui garde toute son actualité.

Abstract

After having recalled the importance of the mercy in the writings of Saint Jean Eudes, the paper shows the place of this theme in the *theologia Cordis Jesu* of the Saint. We can see through this paper that the founder of the Eudists has developed a very strong doctrine on mercy, which is at the same time theocentric and christocentric, but also pastoral, and which is still actual today.